

SE AGRAVA RENDIMIENTO EN REFINERÍAS POR CRUDO PESADO12 de abril
Reforma

El rendimiento en las refinerías del País se ha deteriorado de manera acelerada en los últimos cuatro años por un mayor uso de crudo pesado, lo que ha dado como resultado mayores pérdidas. El SNR (Sistema Nacional de Refinación) operaba con una mezcla de 34 por ciento de crudo pesado, en los últimos cuatro años ha estado operando con 50 por ciento.

<https://bit.ly/3W26rp0>**ORGANIZACIONES CIVILES DENUNCIAN DERRAME PETROLERO EN LA SONDA CAMPECHE**12 de abril
Energy 21

Organizaciones civiles a favor del medio ambiente identificaron un derrame de petróleo en la zona donde se registró el incendio y la exposición de la plataforma Akal-B de Pemex. A través de un comunicado, detallaron que el derrame comenzó el 22 de marzo pasado y, al corte del 9 de abril, seguía activo acumulando 18 días de fuga ininterrumpida.

<https://bit.ly/3xNy5Nb>**OFRECE SHEINBAUM 13 MIL MDD EN TRANSICIÓN ENERGÉTICA**15 de abril
Reforma

Claudia Sheinbaum, se comprometió a invertir 13 mil 566 millones de dólares en su plan de transición energética hacia 2030, el cual hace énfasis en el uso de la energía renovable, desde plantas fotovoltaicas, eólicas hidráulicas y geotérmicas. Terminar con la repotenciación de las hídricas, la geotermia, los paneles solares en los techos de las viviendas y en los comercios.

<https://bit.ly/3UaCSPI>**PLANTEAN AUDITAR RECURSOS DESTINADOS A REFINERÍA**15 de abril
El Norte

Como parte de su plan en materia medioambiental, los senadores por Movimiento Ciudadano plantearon auditar los recursos que se destinan a la Refinería de Cadereyta para reducir sus emisiones contaminantes. Luis Donaldo Colosio y Martha Herrera presentaron su plan "Aire Limpio, ¡Ya!", cuyas propuestas incluyen la modernización de la Refinería.

<https://bit.ly/4aBVqjL>**MÉXICO DESAPROVECHA EL 99% DE SU POTENCIAL SOLAR**15 de abril
Energy 21

A pesar de tener uno de los potenciales solares más altos del mundo, la penetración de energía solar para uso doméstico en México es una de las más bajas a nivel global, con solo un 1.1 por ciento, este dato contrasta con el nivel de 3 por ciento en Estados Unidos, el 11 por ciento en Alemania y el 31 por ciento en Australia.

<https://bit.ly/4aTB3hw>

16 de abril
Milenio

AMLO SE REÚNE CON ASESORES DE BIDEN EN SEGURIDAD Y ENERGÍA

El presidente López Obrador se reunió al mediodía con los asesores de Joe Biden sobre seguridad, Elizabeth Sherwood-Randall y en materia de inversiones y energía. El mandatario mencionó que el gobierno de Joe Biden está interesado en participar en proyectos de esta administración.

<https://bit.ly/3W9VAKu>

17 de abril
Oil & Gas
Magazine

PEMEX DEJA DE PUBLICAR REPORTE DE DEUDA A PROVEEDORES (OTRA VEZ)

Octavio Romero Oropeza, director general de Pemex, ha fallado nuevamente en su compromiso de actualizar los informes mensuales sobre la deuda de la empresa con sus proveedores, generando preocupaciones sobre transparencia y afectando la confianza de los proveedores y su estabilidad financiera.

<https://bit.ly/49Wnddd>

18 de abril
El Economista

GOBIERNO DECRETA LA EXPROPIACIÓN DE PLANTA DE HIDRÓGENO DE AIR LIQUIDE EN LA REFINERÍA DE TULA

El gobierno de México ordenó la expropiación y la ocupación definitiva de una planta de hidrógeno de la empresa francesa Air Liquide en una refinería de Pemex en Tula, Hidalgo, según un decreto presidencial publicado este jueves en el Diario Oficial de la Federación.

<https://bit.ly/4aCUaNi>

18 de abril
Oil & Gas
Magazine

DERECHO A ELECTRICIDAD Y SUBSIDIOS DE 50 POR CIENTO A GRUPOS VULNERABLES, PROPONEN EN EL SENADO

Miembros del Grupo Parlamentario del PT en el Senado propusieron una medida para que la Comisión Federal de Electricidad otorgue un subsidio del 50% en el costo del servicio eléctrico a personas con discapacidad, ancianos, individuos en extrema pobreza y madres solteras.

<https://bit.ly/3xDV2IX>

17 de abril
El Financiero

EXPORTACIONES DE PETRÓLEO CRUDO MEXICANO A EU TOCAN MÍNIMO HISTÓRICO

Las exportaciones de petróleo crudo mexicano con destino a Estados Unidos promediaron 208 mil barriles diarios al cierre de la primera quincena de abril, lo que representó una disminución de 50 por ciento en comparación con las cifras registradas en marzo.

<https://bit.ly/3vX6DMY>

18 de abril
Energía a
Debate

NOMBRAN A KATYA SOMOHANO NUEVA CEO DE IBERDROLA MÉXICO

Katya Somohano fue nombrada como la nueva CEO de Iberdrola México, en sustitución de Enrique Alba.

<https://bit.ly/3U4ko47>